

MAISON DE L'INFLUENCE

Communiqué de presse
Paris, le 25 Juillet 2024

MAISON DE L'INFLUENCE

Where to Dance fait confiance à la Maison de l'Influence

Where to Dance s'associe à la Maison de l'Influence pour mettre en lumière sa plateforme et ses événements.

La Maison de l'Influence, agence leader de la micro-influence en France, est ravie d'annoncer son partenariat avec Where to Dance, la plateforme gratuite de référence pour les amateurs de danse. Cette collaboration stratégique vise à promouvoir les événements et les nouveautés de Where to Dance à travers une campagne de marketing d'influence ciblée.

Reconnue pour son engagement à connecter les passionnés de danse avec les meilleurs événements, cours et soirées, **Where to Dance permet de référencer tous les événements qui tournent autour de la danse afin de les faire connaître au grand public.** La plateforme vise à informer chacun des événements qui se produisent à proximité, facilitant ainsi la découverte et la participation à des activités dansantes variées. Elle offre une source d'information centrale pour les amateurs de danse, les aidant à trouver des événements, des cours et des soirées adaptés à leurs goûts et à leur localisation.

Pour partager ses nouvelles initiatives avec un public plus large, Where to Dance a choisi de faire confiance à la Maison de l'Influence et à son réseau d'influenceurs de qualité.

Dans le cadre de cette collaboration, plusieurs influenceurs professionnels de la danse mettront en avant la plateforme à travers des stories et des réels. Parmi eux, on comptera un **danseur phare de l'émission de TF1 "Danse avec les Stars"**, une **championne de France de Hip Hop**, ainsi **qu'une danseuse professionnelle de la troupe Star Academy Tour**. Ces influenceurs, soigneusement choisis pour leur affinité avec l'univers de la danse et les valeurs de Where to Dance, partageront leur expérience et leurs découvertes, mettant en lumière les événements et les opportunités de danse disponibles sur la plateforme.

A propos de la Maison de l'Influence

La Maison de l'Influence est l'agence leader de la micro-influence en France. Forte de ses 6500 influenceuses et influenceurs, elle permet à de nombreuses marques de promouvoir ses produits ou services auprès de communautés engagées et authentiques.

L'agence a réalisé plus de 400 campagnes pour le compte de ses clients. Les équipes de l'agence sont au service des enjeux business des clients en s'appuyant sur les métiers de l'influence, du marketing et du consulting.

Pour en savoir plus sur les réalisations de la Maison de l'Influence et découvrir comment nous aidons les marques à communiquer à l'aide de nos influenceurs, veuillez visiter notre site web officiel : www.maisondelinfluence.com.

Pour plus d'informations sur Where to Dance et ses événements, veuillez visiter leur site : <https://www.wheretodance.fr>.

Contact presse :

Maison de l'Influence - Service de presse

Email : presse@maisondelinfluence.com